

## Agrupación de feriantes y SQM lanzan proyecto de cero residuos orgánicos en María Elena

**INICIATIVA.** *El hito fue anunciado en el contexto del aniversario 50 de la agrupación.*

Con el propósito de disminuir y gestionar los desechos orgánicos, la Agrupación de Feriantes Itinerante "Manuel Rodríguez" de María Elena junto a la Fundación Mr. Barber y con el apoyo de SQM, lanzaron un proyecto inédito en el norte de Chile denomina-

do "Feria Itinerante Residuos Orgánicos Cero".

Esta iniciativa busca que los comerciantes de la feria puedan segregar sus desechos orgánicos para luego generar fertilizantes naturales, los cuales serán utilizados en los distintos proyectos agro-

educativos de la comuna, tales como el invernadero terapéutico del adulto mayor y los huertos escolares.

La presidenta de la agrupación de feriantes, Ivonne Castillo, comentó: "estoy muy contenta porque logramos ser los primeros en gestionar nuestros

residuos y así reutilizarlos para ayudar al medio ambiente de nuestra comuna. Agradezco el apoyo de SQM y esperamos seguir trabajando para mejorar el entorno y el desarrollo de María Elena".

En tanto, la jefa de relaciones comunitarias Pampa de SQM, Leonor González, dijo "como compañía estamos muy orgullosos de ser parte de este trabajo que se imple-



LOS BENEFICIADOS CON EL PROYECTO.

mentará en la comuna y que es posible gracias a la alianza estratégica entre SQM, Fundación Mr. Barber y la agrupa-

ción de feriantes, con quienes podremos impulsar esta iniciativa pionera en el norte de Chile". ☞